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 Сергей Лазарев - один из самых модных певцов на сегодняшний день на  российской
сцене. За прошедший год он успел не только выпустить новый альбом «TV-Show» и
активно гастролировать в его поддержку, но и удивить своих поклонников участием в
большом количестве телешоу.   

 Узнать новые подробности жизни артиста решили и корреспонденты NEWSmusic.ru.

- Сергей, не так давно Вы прекратили свое участие в спектакле«Одолжите тенора». Вы
решили закончить свою актерскую карьеру и целиком посвятить себя музыке?

- Я не прекратил свое участие, просто сейчас на это не хватает времени. Я с радостью иногда
возвращаюсь к этому спектаклю, играю там. А новых театральных проектов пока нет, но
обязательно будут.

- Вы приняли участие в гала-концерте проекта «Ты – суперстар». Как Вы считаете,
действительно ли реально реанимировать звезд 80-90-х, сделать их популярными и в наше
время?

- Конечно! Это  уже сделали. Этот проект подарил звездам прошлых лет второе дыхание,
главное сейчас понять, куда дальше двигаться, быть в струе времени, понимать, что сейчас для
музыки делается. Находить что-то новое для того, чтобы завоевать внимание публики.

Сергей Лазарев поздравляет читателей NEWSmusic.ru с Новым 2007 годом!

- Как Вы относитесь к тому, что иногда Ваши выступления вырезают из эфира
центральных каналов из-за того, что Вы поете  в основном на английском языке?

- Конечно, это обижает, но потихоньку ситуация меняется. Сколько ни вырезай, все равно есть
фанаты, которые слушают диски, ходят на концерты и все равно через интернет узнают новости
обо мне. Это никак не влияет на количество поклонников.

- Вы с Лерой Кудрявцевой стали новыми ведущими «Песни года» вместо Ангелины Вовк и
Евгения Меньшова. Как вам роль ведущего?

- Было много ответственности на нас возложено Аллой Борисовной и всеми организаторами,
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потому что в течение 3 десятков лет ведущими были другие - Ангелины Вовк и Евгений Меньшов,
это лица песни года. Честно говоря, не ожидал, что на меня  падет выбор. Не знаю, будет ли это
традицией. Но в этом году мы не ударили в грязь лицом, провели очень хорошо, всё сделали
четко, активно и позитивно. Как требовала большая площадка в Олимпийском и как требует
большой фестиваль. Если б все это было нудно и медленно, то, наверное, не было б той
динамики, которая от нас была нужна. Мы получили похвалы и от Пугачевой, и от друзей. Это
было очень приятно.

- Кстати, в каких новогодних проектах ваши поклонники смогут вас увидетьв ближайшее
время?

- Будет музыкальный фильм на 1 канале с моим участием, и будет «Песня года».

- Вы выступали в октябре на украинской  Фабрике Звезд. Чем отличается эта Фабрика от
русской?

- Украинская первая, а у нас уже седьмая закончилась, то есть для них это в новинку. Мне
кажется, она более позитивная и молодежная. Более молодежная у них и аудитория. В
общем-то, они пока учатся. Мне очень понравилась атмосфера - дружелюбная, позитивная. А у
нас, мне кажется, зрители немного уже устали от проекта. 

- Грядут новогодние праздники. Ваш рецепт, как хорошо отметить Новый год?

- Как и для многих артистов, для меня Новый год - рабочие будни, это праздник, который я буду
дарить людям. Хороший Новый год - это хорошая компания, друзья и много выпивки и
фейерверков!

Проголосовать за альбом Сергея Лазарева «TV-Show» как за лучший альбом 2007 года можно на
главной странице NEWSmusic.ru.

Александра БЕЛОВА, Евгения КРУНКС, Санкт-Петербург, NEWSmusic.ru
Фото: Александра БЕЛОВА    
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